

中学生の皆さん、こんにちは。

愛知総合工科高校は、その名の通り工業高校です。工業高校であるがゆえに、入学するか迷っている方も多いと思います。そんなあなたに、在校生から見た本校の魅力をお伝えし、大切な進路決定のお手伝いをできたらいいな、と思います。

本校の大きな魅力、それは、「チャンスの多さ」です。本校に入学すると、様々なチャンスが得られます。中学生の皆さんがわかりやすいのは、入学してからの半年間でしょう。他の工業高校だと入試の段階で科を決める高校が多いですが、本校は、半年間すべての学科の実習を行ったうえで科を決めることができます。これは、本校ならではのチャンスと言えます。

実は、この経験できる機会についての話は既に先輩が話してくださっているので、ぜひそちらもご覧ください。(この下に生徒第2号として載っています。)

そのチャンスの中の一つに、資格取得があります。本校は資格取得に強い学校です。私の周りでも、資格取得に励んでいる人が多くいます。資格は、この先の人生で「鍵」となるものです。手に入れた鍵が、人生の中でどの扉の鍵なのかわからないときもあると思います。しかし、将来出くわした扉に、今手に入れた鍵が合うかもしれません。自分のやりたいこと、なりたい職業。その前にある閉ざされた扉を開けられるのは、本校で得た鍵です。

本校は、工業高校である特性を生かして様々な資格にチャレンジできます。中には、難関の資格の合格者を多数輩出している科もあります。他の高校では手に入れることのできない、本校ならではの「鍵」を取得してみてください。

ここまで読んで、少しでも興味が湧いてきたあなた!ぜひ一度、学校説明会や文化祭に来てみてください。きっと、現役愛総工生が目をは輝かせて語ってくれますよ。中学生の皆さんにとって、よりよい進路選択ができるように願っています。

令和六年度後期生徒会長 尾崎 禾一